



RegioTriRhena

Freiburg - Colmar - Mulhouse - Basel

Colmar / Freiburg / Mulhouse / Basel, 26/03/2025

Communiqué de presse

Regierungspräsident Gabbert rencontre le comité directeur de la RegioTriRhena « La région transfrontalière doit se rapprocher encore plus ».

Regierungspräsident Carsten Gabbert a invité le comité directeur et le comité consultatif nouvellement élus de la RegioTriRhena à un échange de vues intensif à la présidence du gouvernement, sous la direction de ses deux présidents Bernd Dallmann et Jean Klinkert. Hans Martin Tschudi, ancien conseiller d'Etat bâlois, y a participé en tant que représentant suisse de la Regio Basiliensis.

La rencontre a permis d'échanger sur les projets actuels de coopération transfrontalière et de faire connaissance avec les nouveaux élus. Les deux parties ont souligné l'importance croissante d'une coopération transfrontalière étroite à l'occasion de l'évolution politique actuelle ».

L'Europe doit se rapprocher en ces temps », a souligné le président du gouvernement Gabbert. Bernd Dallmann et Jean Klinkert ont soutenu cette demande et ont remercié la présidence du gouvernement, en particulier Klaus Schüle, qui a dirigé pendant de nombreuses années le service de coopération transfrontalière, pour son engagement. L'intégration de la RegioTriRhena dans la coopération transfrontalière, promise par le président du gouvernement, a été accueillie avec gratitude par les 20 conseillers et le comité directeur présents.

L'échange étroit et les consultations intensives sur les thèmes du raccordement de l'EuroAirport, de la ligne ferroviaire Fribourg-Colmar, du développement d'EUCOR et du Technocentre de Fessenheim sont bien organisés. Le financement des centres de consultation Infobest est une tâche importante et actuelle, le nouvel Art'Rhéna est un phare de la coopération franco-allemande, tout comme les cursus universitaires trinationaux. Le travail de plus en plus difficile des entreprises et des artisans de part et d'autre de la frontière est préoccupant. La loi sur le détachement des travailleurs crée des obstacles superflus.

Selon Bernd Dallmann, le travail de la RegioTriRhena n'a rien perdu de son importance 40 ans après la création de l'association, les nouvelles exigences politiques et techniques quotidiennes nécessitent une concertation transfrontalière étroite et permanente.

Jean Klinkert a conclu en remerciant, au nom de la RegioTriRhena, le président du gouvernement pour son travail engagé et son ouverture à la coopération.